

# Iniciativa global: Salvar a los judíos del nazismo Covid 19 - #VacunaPrimeroalosJudios

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 20, 2020](#)

Mi opinión sobre esta vacuna experimental que está siendo argumentada por locos específicos de la Teoría de la Conspiración, que afirman que está siendo «creada al azar por compañías cuestionables durante una circunstancia global cuestionable» es que tenemos como Goyim que abogar para que el Pueblo Elegido de Dios reciba esto primero.

Nosotros los Goyim no estamos en posición de cuestionar esto. Nuestra Biblia Judía dice explícitamente que no debemos cuestionar a las autoridades y en particular a la Autoridad Judía que es la más alta, la más moral y generalmente la más grande.

Pero como dicen los otros libros de los judíos el propósito de los Goyim es servir al Judío y en este caso tenemos que servirles siempre, de una manera interminable, y esto incluye velar por el Pueblo Santo, luchar en sus guerras, pero también, en esta enorme crisis, velar por su salud.

El Pueblo Judío debe ser siempre prioritario en todas partes, debemos actuar como Gentiles Justos por una vez, y darnos cuenta de nuestro papel en un mundo en el que los judíos quieren ocupar la posición más alta.

Los Judíos Piadosos tienen que recibir la Santa Vacuna [Regalo de Dios] antes que nada. El Pueblo Santo debe estar en prioridad, comparado con el «Ganado» que fue puesto por JHVH para servir al judío, es decir, al Gentil.

Después de que todos los Judíos estén suficientemente vacunados, entonces y sólo entonces, podremos continuar con los Medios de Noticias de la Corriente Principal, los doctores que están tan absolutamente seguros de que esta vacuna experimental es grandiosa y más allá de todo cuestionamiento sin siquiera investigar nada, y en general todos los que

están tan entusiasmados y seguros de que las vacunas experimentales sin ninguna prueba de fondo [normalmente toman de 5 a 10 años pero está bien ahora son sólo 3 meses, hay que hacerlo] son tan perfectas.

También apoyo que otras personas que siguen la agenda judía, como los emigrantes ilegales kalergi, se pongan en primer lugar en la punta de lanza de la maravillosa Vacuna que Bill Gates ha estado financiando por amor a la humanidad.

El resto de la gente que tiene preguntas de hecho merecen morir de Co-Vid 19 ya que están cuestionando el proceso de vacunación. Se supone que nadie puede cuestionar a Billy Gates, CDC, OMS, judíos y demás, y salirse con la suya.

Además, cualquiera que haya cuestionado alguna vez al Santo Pueblo Judío [o cualquier cosa sobre ellos en absoluto] es por defecto un nazi de todos modos, por lo que se les debe permitir su derecho a no tomar la vacuna, que claramente es un movimiento tan malvado contra la omnipotencia judía.

Contemplemos el hecho de que el odio judío contra los Goyim y su percepción neolítica de que todos son esclavos es absolutamente correcto, noble, legal, moral y todas las buenas palabras. Arrepintámonos de nuestros pecados si alguien alguna vez cuestionó esto.

Como dijo una vez un rabino, millones de árabes no valen ni una uña judía. Como tal haciendo las matemáticas, todos podemos estar de acuerdo [Los judíos siempre están en lo correcto incluso cuando inventan sus propias matemáticas] que todas las vacunas del mundo, miles de millones de ellas, todas deben hacerse primero en los judíos en su lugar.

Ahora los que hablan del Diablo pueden de repente recibir la pregunta, pero, ¿no es que estas vacunas podrían teóricamente hacer que algo salga mal? Ese es el Diablo hablando y de hecho el Diablo puede incluso tentar a los judíos a no vacunarse y como resultado morir de Co-Vid 19 nazi.

La respuesta es que hay que hacer penitencias y que los judíos o las vacunas hechas de prisa nunca pueden de ninguna manera ser defectuosas. ¿Qué cosa de todas las que ha creado el Pueblo Santo ha sido defectuosa?

Podemos empezar por los judíos, ya que, ellos tampoco comprenden el alto valor de su propia vida y han caído abrumadoramente en la desgracia del Co-Vid 19 nazi. Este virus es claramente otro Holocausto y la única manera de prevenirlo es con la vacuna certificada, sublime, incuestionable y supremamente necesaria de Bill Gates.

Sólo después de que los judíos se hayan vacunado con todas estas vacunas en circulación, y estemos seguros de que su vida ha sido salvaguardada de los peligros del eterno Co-Vid 19 nazi, cualquier Goyim puede proceder a vacunarse.

De hecho, como dice el Talmud y la Gemara, el Goyim sólo sirve para ser un animal, por lo que puede ser la mejor idea no vacunar a nadie más que a los judíos.

Debido al alto valor de la vida judía tenemos que asegurarnos de que la vacunación ocurra como Bill Gates lo hizo en África, ya sea siendo impuesta por el Estado, o algo similar. De nuevo, si el Virus Nazi que se atrevió a tocar a los judíos piadosos también, continúa, el Pueblo Santo está en un peligro no menor que otro Holocausto. No debemos permitir que esto suceda.

El buen Goyim siempre tiene que poner a su dueño judío primero. Les pido a todos que hagan lo correcto y lo moral aquí, y permitan que los judíos se vacunen primero.

No más vidas preciosas deben ser perdidas por el nazi Co-Vid 19 que ha masacrado las Comunidades Judías de Nueva York y otros santos lugares divinos donde hablan maldiciones todo el día contra los Gentiles.

Comunidades Judías de Nueva York y otros santos lugares divinos donde hablan maldiciones todo el día contra los Gentiles.

Los judíos primero deben recibir esta vacuna por lo menos al triple o al cuádruple de la dosis, para asegurarse de que no perdamos más Gente Santa durante esta Pandemia de la que nunca hubo antes. Esto es peor que la Gripe Española, ya que se ha llevado por delante muchas mentiras judías.

Perdón quise decir Vidas Judías, no mentiras. Vidas Judías.

Algunos medios de comunicación dirían que se ha cobrado al menos 600.000 mentiras judías, en 42 países. Las vacunas necesarias para salvar al resto del pueblo judío en apuros ascienden a por lo menos 600.000.000 vacunas por cada 6 millones de judíos.

60.000 gentiles pueden ser alojados en Israel con todo el equipo apropiado [recuerde que nosotros los gentiles estamos destinados a servir a los judíos y vacunar significa servirles en este caso].

Además, será beneficioso que solo los judíos se vacunen, ya que esta vacuna que están promoviendo es tan grandiosa y sublime y saludable, que sentiría que le estoy quitando una Vida Sagrada si alguien la aceptara de las Naciones Gentiles.

Los rabinos especialmente los que odian mucho a los Gentiles [ellos hacen lo moral y lo correcto] deberían ser puestos también en línea de prioridad para recibir la vacuna lo más rápido posible ya que ellos son los más santos y los más elevados de todos los seres humanos en la tierra.

Ellos lo dijeron después de todo y en el Talmud dice que cuando un rabino discute con Dios y lo derrota. Nadie tiene derecho a cuestionar esto. Eso sería Antisemitismo y pobre del ganado que se vuelva contra los Santos.

Recuerda que el Co-Vid 19 nazi también era Antisemita. Vacuna tu alma del Antisemitismo y di: «¡Pondré al Judío Primero!».

Por favor, reenvía esta Iniciativa por todo Internet para que demos prioridad a la única vida de este planeta que realmente importa, ante todo. Este es el deber moral de los buenos goyim.

En tiempos de tanto odio y discriminación contra el Único Pueblo que Importa y la Única Raza de Seres Humanos, debemos solidarizarnos.

Para aquellos que todavía tienen un corazón obstinado y se niegan a entender el mensaje, por favor consideren que Herman Rosenblatt [la persona que fue llamada bromista porque inventó Historias autobiográficas del Holocausto], lo dijo explícitamente: "ERA REAL EN MI MENTE.

Ese es Herman Rosenblatt que se holocausto en su mente, llevando la Torah, con la que afortunadamente los judíos piadosos han estado maldiciendo a los indignos gentiles durante siglos.

iu

Era un hombre y marido maravilloso, que sufrió bajo los nazis. Esto solo estaba en su mente, pero aun así, esto debería hacer cuestionarse a todo Gentil Piadoso, ¿quizás deberíamos #VacunarALosJudíosPrimero para evitar otro holocausto Co-Vid 19?

Poner al Pueblo Santo en el Pedestal que tanto se merece y por encima de los Gentiles. O de lo contrario Herman Rosenblatt va a llorar. No podemos permitirnos que esto ocurra. #JewishLivesFirst (Primero la vida judía)

iu

#VaccinateJewsFirst (Los judíos primero)

#LoveIsrael (Ama a Israel)

#QuestionWHO=Holocaust (Pregunta: OMS=Holocausto)

#JudíosVivenPrimero